

Gracias a Isidoro encontramos el error contable

Tras varios días haciendo inventario no lograba que salieran las cuentas. Recé la estampa a Isidoro y poco después encontramos el error.

12/05/2020

¡Es de bien nacidos, ser agradecidos! Un día, en el trabajo, estaba haciendo inventario de uniformes y no había forma de que salieran las cuentas: el sistema me arrojaba que faltaban

uniformes y al hacer el inventario físico había uniformes de más. Y nada de lo que hacía para resolverlo resultaba, al contrario: empeoraba. Justo leí un favor de Isidoro, era de una contable... Recé la estampa y le pedí que por favor cuadrasen las cuentas. Unos días más tarde, una de las responsables de la empresa, luego de comentarle lo sucedido, minuciosamente revisó el inventario y pudo dar con el error de sistema. Y luego ya todo cuadró perfectamente. Sin duda esta ayuda la trajo Isidoro. Gracias mil, Isidoro.

J. C. – Venezuela

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*

causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/favor-atribuido-isidoro-zorzano-encontramos-el-error-contable/> (28/01/2026)